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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Ветеран войны и труда В.Н. Мартынова
рассказала, что она читает книги с детских
лет и не представляет жизни без них. 
И.Н. Кутепов, читатель с 30�летним ста�

жем, назвал библиотеку очагом культуры в
микрорайоне. Он напомнил, что когда не
было Дворца металлургов, все массовые
мероприятия проводила именно библио�

тека. Директор центра творчества Ф.А. Да�
видюк от имени педагогов поблагодарил
библиотекарей за то, что здесь всегда ра�
ды помочь при подборе литературы. Ди�
ректор школы № 20 А.А. Мусин искренне
был признателен сотрудникам за те меро�
приятия, которые библиотека проводит в
школе. Это и встречи с интересными
людьми, информация о книжных новинках,
рассказы о историческом прошлом горо�
да. На встрече выступила и постоянный чи�
татель библиотеки художник Ж.А. Травин�
ская.

В заключение заведующая филиалом
Г.И. Титова прочла стихи, посвященные
книге.

Л. РОДИНА.

ОЧАГ КУОЧАГ КУЛЬЛЬТУРЫТУРЫ

Господа чиновники, спусти�
тесь на землю, оглянитесь во�
круг! Может, тогда вы увидите,
что одним из главных источни�
ков роста преступности среди
подростков являются дворы
жилых домов и
семьи, где они
воспитываются.
Вы ведёте разго�
вор о школьных
участковых ин�
спекторах, а где
же районные?
Как отчитываются о своей ра�
боте, а вернее — о полнейшем
бездействии на вверенных им
участках?

Мы проживаем в районе На�
угорского шоссе. Дворы жилых
домов №№19,19�а, 21, распо�
ложенные между зданием "Гор�
газа" и похоронным бюро, уже
давно пользуются дурной сла�
вой. С раннего утра и до позд�

него вечера в этих домах идёт
бойкая торговля самогоном. Во
дворах постоянно собираются
покупатели этого зелья, где
сразу же его и распивают. А
ведь рядом находятся детская

площадка, футбольная поляна,
где играют дети. Как вы думае�
те, чему они научатся, глядя на
всё это безобразие?

Почему мы ни разу не виде�
ли здесь участкового инспекто�
ра? Есть ли он вообще в этом
жилом секторе и какова его
роль в наведении должного по�
рядка? 

Мы обращаемся ко всем

властным структурам: изучите
более детально эту ситуацию в
городе и прежде всего в нашем
микрорайоне. Посмотрите, в
каком негативном окружении
взрослеют наши дети! Необхо�

димо оградить их
от этого мораль�
ного растления!
И первое, что
нужно сделать, —
прикрыть все
точки продажи
самогона. Обя�

зательно наказать самих само�
гонщиков, придавая эти факты
общественной огласке через
средства массовой информа�
ции, чтобы другим неповадно
было. А в идеале стоит наказы�
вать и  самих  покупателей зе�
лья. Ведь всё это — во имя спа�
сения подрастающего поколе�
ния!

Группа родителей.

МОИ БИБЛИОТЕКИ

В редакцию "Орловской

правды" обратился наш

читатель В.Н. Панков. Не(

давно он отдыхал на Бал(

тике и в одной из местных

газет обнаружил инфор(

мацию о нашем земляке.
В газете "Страж Балтики" от 22

июня 2006 года рассказывается,
что около года тому назад в Зеле�
ноградском районе Калининград�
ской области была найдена ме�
даль "За отвагу" под номером
210312. В книге Памяти Калинин�
градской области записано, что
этой медалью был награжден
Александр Иванович Лякишев,
1911 года рождения, сержант, уро�
женец Корсаковского района Ор�
ловской области. Пропал без вес�
ти 22 февраля 1945 года. Совсем
немного не дожил он до Победы.
Известно, что на родине осталась
его супруга Евдокия Григорьевна
Лякишева.

О найденной медали сообщил в
рабочую группу книги Памяти
председатель совета ветеранов
поселка Коврово Зеленоградского
района Калининградской области
Б.П. Затеев, фронтовик, кавалер
двух медалей "За отвагу". Был на�
правлен запрос в Центральный ар�
хив Министерства обороны, рас�
положенный в городе Подольске
Московской области. Оттуда и
пришел ответ о нашем земляке.
Выяснилось, что медаль красно�
армейцу Лякишеву была вручена
за отважные и решительные дей�
ствия по уничтожению огневых то�
чек и живой силы противника во
время наступательных операций
на направлении Ульяновка — Саб�
лино. 31 марта 1943 года он пря�
мым попаданием из своего мино�
мета во вражескую колонну унич�
тожил 13 гитлеровцев.

Информация о А.И. Лякишеве
есть и в книге Памяти Орловской
области. Калининградские поис�
ковики надеются, что им удастся
разыскать родственников погиб�
шего сержанта, чтобы передать им
награду защитника Отечества.  

Редакция "Орловской правды"
просит откликнуться родственни�
ков А.И. Лякишева. Наш телефон
76�13�18.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.  

ИЩУ ТЕБЯ

ОООО ТТТТ ЗЗЗЗ ОООО ВВВВ ИИИИ ТТТТ ЕЕЕЕ СССС ЬЬЬЬ ,,,,
РРРР ОООО ДДДД НННН ЫЫЫЫ ЕЕЕЕ     ГГГГ ЕЕЕЕ РРРР ОООО ЯЯЯЯ !!!!"Роль библиотеки в моей жизни" — эта тема стала основной, когда

филиал № 8 Центральной городской библиотеки им. Пушкина про(
водил встречу за "круглым столом" в читальном зале филиала.
Здесь собрались давние друзья —  читатели библиотеки.

В последнее
время много
говорят и пишут
о детях войны.

Это справедливо, ведь они
перенесли много горя. Но
почему�то никак не обсуж�
дается проблема государ�
ственной поддержки детей
репрессированных родите�
лей. А ведь многие из нас
остались без родителей в
раннем детстве. Кто жил у
чужих людей, кто в детских
домах, а в период фашист�
ской оккупации — в зем�
лянках, а то и на помойках.
А какие унижения и оско�
рбления мы переживали
уже после войны. Нам как
детям "врагов народа" был
закрыт путь во многие
учебные заведения.

Родина принесла  изви�
нения перед нами за ис�
требление наших родных,
за истерзанные семьи, за
искалеченные судьбы, реа�
билитировав наших роди�
телей (многих — посмерт�
но). Но до сих пор наши ду�
ши и сердца в рубцах.

С введением Закона
№122 жертв политических
репрессий  перевели из
льготников федерального
уровня на региональный, и
взамен того, что мы имели,
нам определили доплату в
250 рублей. Это не компен�
сирует и сотой доли того,
что с введением закона бы�
ло отнято. 

Сейчас обсуждается во�
прос о доплатах к пенсии
детям войны. Мы тоже  за�
служили поддержку за пе�
ренесенные муки, униже�
ния, за обездоленное дет�
ство, за утраченное здоро�
вье. Прошу всех руководи�
телей, от кого зависит ре�
шение проблемы, позабо�
титься о нашей судьбе —
судьбе детей репрессиро�
ванных родителей. В Орле
нас осталось несколько со�
тен человек.

Анна СИЛАЕВА.
Жертва политических

репрессий, инвалид 
I группы по зрению.

ОБРАЩЕНИЕ

НАШИ ДУШИ
В РУБЦАХ

Материал корреспондента Вероники

Звоненко "В списках не значился…" по(

явился в "Орловской правде" 2 августа

2006 года. В нем шла речь о расследова(

нии уголовного дела по факту аварии,

произошедшей на трассе Орел — Болхов

13 мая прошлого года.

Сразу же после публикации  в УВД Ор(

ловской области была проведена слу(

жебная проверка.  Данные о ее резуль(

татах отправили нашей редакции  уже

через шесть дней. Временно исполняю(

щий обязанности начальника УВД 

Н. Щербаков сообщил, что "Факты, ука(

занные в статье, подтвердились. В свя(

зи с нарушением Уголовно(процессу(

ального законодательства РФ виновные

строго наказаны. На данный момент в

Болховском райсуде в гражданском по(

рядке рассматривается вопрос о при(

знании О.В. Смуглова потерпевшим…"

Отрадно, что газета помогла отстоять

и восстановить справедливость хотя бы

на начальном этапе судебного разбира(

тельства. Искренне благодарим руко(

водство УВД за оперативную реакцию на

нашу публикацию.

*   *   *

Теплые слова благодарности написал

в адрес "Орловской правды" Олег Смуг(

лов, оказавшийся в тот роковой для него

день в том самом пассажирском автобу(

се.

"Уважаемый Александр Николаевич!

От всей души благодарю  вас, весь

ваш коллектив и корреспондента В. Зво(

ненко за

о к а з а н н у ю

мне инфор(

мационную

поддержку,

которая по(

могла вос(

становить меня в списках пострадавших

после автоаварии, случившейся 13 мая

2005 года. Руководство УВД признало

ошибку, совершенную при расследова(

нии этого дела. Все это, в свою очередь,

дает мне возможность участвовать в су(

дебном разбирательстве по моему иско(

вому заявлению к белорусско(австрий(

скому СП "Райзинг" ООО, которое состо(

ится 22 августа в Болховском районном

суде".

5 июля 2006 г. в газете "Орловская правда" была опубликована статья "Школьные

участковые инспектора: быть или не быть?". И мы, группа родителей детей самого

разного возраста, возмущены этой парадоксальной идеей, предложенной УВД

Орловской области. Эдак мы скоро придём к выводу о необходимости ввести

должность классных участковых инспекторов! 

ПО СЛЕДАМ ПУБЛИКАЦИЙ

ПОСЛЕ АВАРИИ

Мы благодарим  генерального директора ОАО
"Орелстрой"  Владимира Владимировича Соболева
за поддержку, отзывчивость, порядочность и доброту. 

Когда мы обратились к нему за помощью, он с
пониманием отнесся к нашим трудностям и без
промедления помог с ремонтными работами.

Причем в короткий срок, качественно и совер�
шенно бесплатно. А необходимость в таких ра�
ботах в детском саду всегда есть. Спасибо вам
большое, уважаемый Владимир Владимирович.

Нина АНИСИМОВА.

Заведующая детским садом №66,

родительский комитет.

ДОБРОЕ ДЕЛО

ПОМОЩЬ ПРИШЛА СРАЗУ

КТО СПАСЁТ 
«НАУГОРСКИХ» ДЕТЕЙ?


